



Liebe Leserinnen und Leser

Ein weiteres Jahr geht zu Ende, und wir möchten die Gelegenheit nutzen, Ihnen herzlich zu danken – für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung.

2025 war ein Jahr voller Herausforderungen, wertvoller Begegnungen und wichtiger Momente.

Dank Ihnen können wir unsere Arbeit mit Engagement und Professionalität tun – sei es in der Pflege, Betreuung, medizinischen Behandlung oder Rehabilitation.

Besonders danken möchten wir unseren Mitarbeitenden, die jeden Tag mit Einsatz und Fachkompetenz dafür sorgen, dass Patientinnen und Patienten bestmöglich versorgt werden. Ihr Engagement ist die Grundlage dafür,

dass wir als Spital Thurgau Vertrauen schaffen und halten können.

Auch im kommenden Jahr möchten wir Ihnen Einblicke in unsere Arbeit geben. Jede Woche erscheinen in unserer Kolumne spannende Beiträge zu aktuellen Entwicklungen, Gesundheitsthemen und Geschichten aus dem Alltag unserer Mitarbeitenden.

Falls Sie Inputs oder Themenwünsche haben, dürfen Sie sich gerne bei uns melden:
info@stgag.ch – wir freuen uns darüber.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und wünschen Ihnen und Ihren Familien eine friedliche Weihnachtszeit, einen guten Start ins neue Jahr und alles Gute für 2026.

Wir freuen uns darauf, Sie auch im neuen Jahr weiterhin zu begleiten und Ihnen spannende Einblicke in unsere Arbeit zu geben.